

EIBAR / La programación cultural de recuerdo a Mozart se inicia mañana con la proyección de una película

A. E. / El 27 de enero de 1756 venía al mundo Wolfgang Amadeus Mozart. Por este motivo, mañana viernes se celebrarán los 250 años del nacimiento del genial músico austriaco.

Sin embargo, el recuerdo no se limitará a su país natal, ya que una figura universal como Mozart será recordada también en Eibar, y será el hilo conductor de toda una programación de actividades organizada por la biblioteca municipal Juan San Martín.

La primera de ellas será la proyección de la película Amadeus, que narra la corta pero intensa vida del compositor. Será en el salón de actos de la casa de cultura Portalea, mañana, a partir de las 19.00 horas con entrada libre.

En castellano

La película se emitirá doblada al castellano y supone la apertura de unos actos que continuarán hasta el verano. Dar a conocer los fondos discográficos con que cuenta la biblioteca es uno de los objetivos que se plantea con la organización de diversos actos en la primera mitad de este año.

No en vano, la biblioteca cuenta con 1.095 CD en su fonoteca. Sin embargo, son muchos los eibarreses que no conocen este servicio que se puede utilizar tanto en préstamo como para su escucha en la propia sala.

La biblioteca comenzó a ofertar música en torno a 1999. Sin embargo, la mayor expansión está por llegar con la futura ampliación de la biblioteca cuyo comienzo se espera para después del verano.

El espacio que actualmente ocupa la biblioteca infantil se dedicará a una zona multimedia, en la que se expondrán vídeos, discos y CD de una forma más adecuada, según la programación de Cultura y que tendrá continuidad a lo largo de febrero.



CD en la Biblioteca. [FÉLIX]